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No dia 26/01, sábado,  todos  os membros da diretoria realizaram  após o  Verda Kafo uma
reunião tendo como pauta a administração da biblioteca,  o estabelecimento de anuidades e outros
assuntos gerais. 

Biblioteca
No dia  8  de  novembro  do  ano  passado  os  livros  foram transportados  com sucesso  do

Instituto Lorenz ao imóvel de Antônio Filippini, que gentilmente cedeu o espaço à nossa biblioteca
de maneira provisória. Posteriormente outros bens diversos da GEA, que estavam nas casas de
alguns associados,  também foram transportados ao local.  Se ainda  há  bens  da GEA sob a sua
guarda, por favor, entre em contato com a diretoria!

Abaixo está reproduzida a mensagem de agradecimento que foi enviada a Fernando Lorenz,
bem como sua resposta.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Estimado Fernando Lorenz,

agradecemos a valiosa contribuição prestada a nós pelo Instituto Lorenz, quanto à guarda de nosso
acervo bibliotecário por espaço tão significativo de tempo.

Reiteramos  também nossa  disposição  em colaborar  com eventuais  projetos  futuros  em prol  do
esperanto e da memória da vida e obra de Francisco Valdomiro Lorenz.

Atenciosamente,
César Dorneles Soares - presidente
Miguel Rocha Bento - 1° secretário
  em nome de toda a Associação Gaúcha de Esperanto

--------------------------------------------------------------------

Estimada Associação Gaúcha de Esperanto,

Nós que agradecemos a oportunidade de contribuir minimamente com este valoroso trabalho de
preservação histórica, exemplo de dedicação e carinho presentes no grupo.

Que os Raios de Luz de FVLorenz iluminem a todos!

Fernando Lorenz de Azevedo. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Para acomodar o acervo, agora novamente reunido, foi necessária a compra de mais três
estantes de aço (acrescentadas às quatro adquiridas anteriormente) e de trinta bibliocantos. 

No momento os livros estão sendo organizados por assuntos e por ordem alfabética, e a
expectativa é de começar a elaboração de um catálogo nas próximas semanas.  O acervo de fitas
cassete (de áudio) está sendo digitalizado pouco a pouco.

 Durante a organização da biblioteca notou-se a presença de muitos materiais que não mais
possuem qualquer utilidade e portanto serão descartados. Esses objetos são bem variados e vão de
livros  e  fitas  cassete  sem qualquer  relação  com o  esperanto  a  árvores-de-natal.  No  momento
oportuno será emitida uma comunicação detalhando  os itens nessa situação, para o caso de um
membro se interessar por algum deles. O que não for reclamado será descartado da maneira que a
diretoria julgar mais conveniente.

Foi  notada  também  uma  quantidade  excessiva  de  exemplares  de  algumas  obras.  Esse
excesso passará a ser vendido nos encontros e oferecido como contrapartida para doações à GEA.



Anuidade
Conforme informado nas duas edições anteriores deste boletim, para o ano de 2019 haverá a

cobrança de uma anuidade para os sócios da GEA: R$ 60,00 (o equivalente a apenas cinco reais por
mês), com desconto de 50% para jovens (pessoas com menos de 30 anos, seguindo os mesmos
critérios da BEJO).

Apenas  membros ativos,  os  que efetuaram o pagamento da anuidade,  poderão utilizar  a
biblioteca  e  participar  de  assembleias.  É  possível  que  ainda  neste  ano  ocorra  uma  assembleia
extraordinária, relacionada à reforma estatutária. 

O dinheiro arrecadado será muito importante,  em especial  para equilibrar as finanças da
GEA (houve  muitos  gastos  com a  compra  de  estantes  e  com a  mudança  da  biblioteca),  para
esporadicamente adquirir novos títulos para a biblioteca e para custear eventos. Pretende-se realizar
o 13° GRE (Gaŭĉa Renkontiĝo de Esperanto) ainda neste ano.

Informações sobre os meios de pagamento serão disponibilizadas nas próximas semanas.

Cursos
Em 2019 comemoramos cinco anos de parceria  com o CCCEV (Centro  Cultural  CEEE

Erico Verissimo) na realização dos cursos de esperanto. No primeiro semestre teremos turmas de
módulo 1, módulo 3 e o Babila Rondo - criado especialmente para aperfeiçoar a conversação em
esperanto e recomendável em particular para os esperantistas que nos últimos tempos encontram-se
afastados do movimento. 

Há poucos  dias  o  anúncio  dos  cursos  foi  divulgado  no  Facebook,  no  Instagram e  pelo
KioKiam. Não deixe de compartilhar!

Atenciosamente,
Miguel R. Bento - 1° secretário 
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